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PALAZZINE DI LARGO MARTIRI DI  

VIA FANI E OSPEDALE DI RIBERA: IL SINDACO 

E IL PRESIDENTE DEL CONSIGLIO CHIEDONO 

UN INCONTRO AL PRESIDENTE CROCETTA 

 
 3 giugno 2013 

 

In merito alla questione delle palazzine di Largo Martiri di via Fani, il sindaco 

Carmelo Pace e il presidente del Consiglio Giuseppe Tortorici, hanno inviato una 

lettera al presidente della Regione Rosario Crocetta, rappresentando la pressante 

esigenza di aver fissato un incontro al quale possa partecipare anche una delegazione 

del Consiglio comunale. 

“La presente ed ennesima richiesta – afferma il sindaco – che fa seguito anche alla 

manifestazione di sensibilizzazione che si è svolta sabato mattina, scaturisce dal 

grave disagio che la comunità riberese sta vivendo e dall’esigenza di avere risposte 

certe. Non riusciamo a comprendere questa mancanza di attenzione del Governo 

regionale su una problematica così drammatica, nonostante la presenza di riberesi che 

a vario titolo sono ai vertici del Governo regionale. Non riusciamo a comprendere 

questa disattenzione nei confronti delle tante famiglie che stanno vivendo questa 

tragica situazione. Una situazione alla quale si aggiunge quella, di incertezza, che 

riguarda l’ospedale di Ribera. A tal fine, chiediamo, ancora una volta, un incontro al 

Presidente della Regione”. 
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